

# Síntesis Divina

Glenn Tramm II, BICT, MBA, FRC



*“¿Existe un conocimiento oculto que es en **verdad** un poder que hace maravillas comparable a los milagros de las religiones autorizadas?”<sup>1</sup>*

Los sabios y los ocultistas siempre se esfuerzan por buscar formas de sintetizar las Leyes Naturales. Estas son leyes espirituales que rigen el universo y nos dan las consecuencias de nuestro comportamiento. La Ley de Síntesis ha sido siempre una de sus principales actividades - expresar elegantemente las muchas partes de la Divinidad de la forma más general, pero lo más completa posible. En cierto modo, algunos hicieron esto maravillosamente al introducir los 7 principios herméticos básicos de las Leyes Naturales como ejemplo. Estos están documentados y expresados en la obra de los tres iniciados - el Kybalion. Sin embargo, estos intentos se centran en la unidad expresada en muchos. La síntesis divina, en las siguientes páginas, será un intento de expresar a muchos en la unidad - un principio subyacente - de nuevo

“**In principio eras verbum**”, es una expresión en latín que significa “**en el principio era el Verbo**”. Esta famosa frase citada, pronunciada en el Evangelio de San Juan, afirma que la Palabra, la Luz Intelectual, estaba al principio, antes del Santo. La Palabra estaba junto a Él, pero una con Él, como si fuera Él. El ser perfeccionado, agente libre, se manifestó como la Palabra de la Sabiduría, la sustancia para la expresión terrenal. La Palabra hablada es la Ley, la Ley Natural expresada. El ser perfeccionado

---

<sup>1</sup> Dogma y Ritual de la Alta Magia, Levi, Libro I

es el “SANCTUM REGNUM” - el Santo Reino, la encarnación de la Inteligencia, la Ley y el Amor.

“El saber, El atreverse, El querer, El ser silencio”. - como Levi tan elegantemente dijo.

Conocer la Ley,  
Atraverse a hacer la Ley,  
Querer, libremente, la Ley en el mundo,  
Estar en silencio, y meditar y ser los 3 antes mencionados.

La Verdad es la Ley. La Verdad, la Ley, es la síntesis de la perfección. La Verdad, entonces, es la  $\frac{1}{2}$  Palabra, la otra  $\frac{1}{2}$  es elegir libremente. La Palabra es el mundo espiritual hablado en 7 Leyes Naturales, que es una (1) a través de la Adición Teosófica. La Palabra es el mundo físico hablado en cuatro (4) elementos - tierra, aire, fuego y agua; las cuatro estaciones; los cuatro puntos de la brújula; las cuatro fases de la luna (nueva, media luna creciente, llena, media luna menguante), que también es 1. La Palabra es las Emanaciones básicas habladas en diez (10), que también es uno (1); siendo uno (1) la Unidad, la Ley o la Verdad - la Palabra hablada, el **Uni**-verso.

La Verdad, siguiendo la lógica, se expresa entonces en 1, 4, 7 y 10; donde el 4 es físico y el 7 es divino. El 4 es para la Creación, como el 7 es para la Eternidad. Los ciclos divinos son múltiplos del 7, así como los ciclos físicos son múltiplos del 4; ambos vienen del 1 y se transfieren al 10, que regresa al 1.

Para que el 1 sea algo, tiene que haber un 0, de lo contrario el 1 no tiene sentido. El 0 es la Eternidad y el 1 es la Creación. Así, por extensión, ambos se convierten en Uno (1) a través de la Adición Teosófica.

El 0 es el comienzo.

1 = 4 = 7 = 10 es la Creación, y también la Verdad.

La Creación es espiritual y física, que son lo mismo.

Lo espiritual se expresa en 7, siendo determinista.

Lo físico se expresa en 4, siendo aleatorio.

Por lo tanto, no hay planos espirituales en la realidad. Todo es Uno (1), pero por extensión muchos. La Creación, entonces, es una paradoja divina, siendo Todo (1) y Nada (0). Si la Creación es una paradoja divina, y si la Creación es la Verdad, entonces la paradoja divina es también la Verdad. El “lado” determinista de la Verdad son los 7 principios herméticos, y se expresa en el 7 - la Ley. El “lado” aleatorio se expresa en el 4 y representa tu libre albedrío - la Libertad. El 7 es para la Ley como el 4 es para la Libertad.

Todo se sintetiza en una sola unidad (1) - la Verdad, la última y paradójica Ley Madre. Todas las Leyes se sintetizan en una sola (1). De nuevo expresamos la Verdad de 3 maneras; la 4<sup>ta</sup> es la transición, que es la combinación de las 3.

- 1.) La verdad expresada como inteligencia.
- 2.) La Verdad expresada como Amor.
- 3.) La Verdad expresada como Acción.
- 4.) SANCTUM REGNUM como soporte de la Verdad - la transición.

No te desanimes, pues en estas pesadas frases se concreta el secreto con referencia a la Síntesis Divina - la Verdad.

L. V. X.

---

*Para el  
mundo puedes  
ser sólo un individuo,  
pero para mí, como individuo,  
tú eres el mundo. Somos uno y  
lo mismo. Escrito con amor. Paz Profunda.*

---